

## 高等部との 園芸コラボレーション



## おいもほりをしました!!

本年度も小学部では、高等部のお兄さん、お姉さんの指導のもと、学年ごと季節に応じてじゃがいもやさつまいも、大根の種まきや収穫に参加させてもらっています。

12月のおいもほりには6年生と2年生が参加しました。今回は2年生の様子をお伝えします。



12月10日（木）

高等部のお兄さん、お姉さんと学校の畑でお芋ほりをするのを前の日から聞いていてみんなとっても楽しみにしていました。

靴箱で「うんとこしょ、どっこいしょ」とおいもほりの練習、気合をいれて、いざ畑に出発。「よろしくお願いします」のあいさつの後、それぞれの場所へ移動すると、お芋のツルが少しでた所を高等部のお兄さんが大きなスコップで掘り返してくれました。

そして「ここにあるよ～」とやさしく声をかけてくれました。2年生は小さなスコップや手で掘って、「お～、大き～い」と大歓声。とてもいっぱいとれました。土いじりもたくさん楽しんで、みんな大満足でした。

高等部の皆さんは毎日の水やりや世話に大変だったと思います。感謝の気持ちを込めて最後は「ありがとうございます」と大きな声でお礼を言いました。

お兄さん、お姉さんたちとの関わりや自然の恵みを肌で感じるいい経験となりました。

